Cierra hoy en Argentina campaña electoral para legislativas del próximo domingo



Buenos Aires, 10 ago (RHC) A un día de comenzar la veda electoral, los precandidatos argentinos de las diferentes alianzas y frentes cierran sus campañas este jueves con diversos actos públicos de cara a las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO) del domingo.

La víspera diversos aspirantes al Senado y a diputados al Congreso defendieron con fuerza sus propuestas en busca de captar el voto de la ciudadanía, que irá a las urnas para definir como quedarán conformadas las listas de los candidatos definitivos a las legislativas del 22 de octubre, destaca Prensa Latina.

El frente Unidad Ciudadana, con el cual la expresidenta Cristina Fernández regresa en busca de un asiento en el Senado por la provincia de Buenos Aires, selló ya su campaña en la capital ayer en la Universidad Metropolitana para la Educación y el Trabajo (UMET).

Allí los candidatos porteños de este brazo político, Daniel Filmus y Gabriela Cerruti, aspirantes a la cámara de Diputados, y Mariano Recalde y María Rosa Muiños, precandidatos a legisladores por la Ciudad, realizaron un balance de esta primera etapa.

'Durante las últimas semana recorrimos toda la ciudad, escuchamos a muchísimos hombres y mujeres que están padeciendo las medidas de un gobierno injusto, insensible e ineficaz. Esta campaña se trató de eso, de ser la voz de los que no tienen voz, ser transmisores de las angustias que no se publican', apuntó Recalde durante el acto.

Filmus llamó al electorado a darle una advertencia al gobierno y sacarle la tarjeta amarilla este domingo en las urnas. Para eso, la boleta que va a transformar la angustia en esperanza es la de Unidad Ciudadana, les dijo.

Otra de las agrupaciones políticas que cerró la víspera su campaña fue Izquierda al Frente (MST-Nuevo MAS) cuyos precandidatos lo hicieron con un gran acto al pie del emblemático Obelisco porteño.

Desde el microestadio de Ferro, el presidente Mauricio Macri llamó también la víspera a los argentinos a 'que se sumen, porque la Argentina arrancó', durante el cierre de la campaña porteña del espacio Vamos Juntos.

En tanto el exministro del Interior Florencio Randazzo, aspirante al Senado por la provincia de Buenos Aires con su frente Cumplir, clausuró su campaña en el partido de La Matanza, donde volvió a cuestionar fuertemente las políticas del gobierno.

Según anunció el portal Política Argentina, hoy Cristina Fernández finalizará su campaña junto a Unidad Ciudanana en la sede de la Universidad pública de La Matanza.

Esteban Bullrich, candidato de Cambiemos por la provincia bonaerense, lo hará junto a la gobernadora María Eugenia Vidal en Vicente López, mientras el también aspirante a senador Sergio Massa con su propuesta 1País cerrará en la ciudad de Tigre.

Más de 33 millones de argentinos están habilitados para las PASO del domingo venidero que definirán los candidatos que ocuparán un nuevo puesto en el Congreso de la Nación hasta 2019 y también en varias legislaturas provinciales.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137867-cierra-hoy-en-argentina-campana-electoral-para-legislativas-del-proximo-domingo



Radio Habana Cuba